



communiqué

Date Le 21 juin 1994

N° 128

Pour publication

M. OUELLET ANNONCE DE NOUVELLES NOMINATIONS AU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE LA FONDATION ASIE-PACIFIQUE DU CANADA

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui trois nominations au conseil d'administration de la Fondation Asie-Pacifique du Canada. M. Michael E.J. Phelps, de North Vancouver (Colombie-Britannique), a été nommé à la présidence du conseil, à compter du 23 juillet 1994, date à laquelle prend fin le mandat du président sortant, M. Arthur Hara, O.C. MM. Jacques Bougie, d'Outremont (Québec) et Pierre Choquette, de Calgary (Alberta) ont été nommés membres du conseil. Ils seront en fonctions pour une période de trois ans.

Le premier ministre, M. Jean Chrétien, M. Ouellet et le secrétaire d'État (Asie-Pacifique), M. Raymond Chan, se joindront au conseil d'administration aujourd'hui pour discuter des réalisations de la Fondation et de ses projets d'avenir. La réunion générale du conseil d'administration aura lieu demain, le 22 juin 1994.

Créée en 1984 par une loi fédérale, la Fondation Asie-Pacifique du Canada est un organisme privé sans but lucratif, financé conjointement par les gouvernements fédéral et provinciaux et bénéficiant d'une contribution pécuniaire du secteur privé. Elle a pour but de promouvoir des liens plus étroits entre les peuples et les institutions du Canada et ceux de la région Asie-Pacifique. La Fondation a mis sur pied des programmes afin de réaliser son mandat et de faire avancer nos intérêts économiques dans cette région.

En 1989, la Fondation Asie-Pacifique a été choisie comme organisme d'exécution de la stratégie «Pacifique 2000» du gouvernement fédéral, qui comporte trois volets : la Stratégie commerciale pour le Pacifique, le Fonds de coopération scientifique et technologique avec le Japon, et le Programme d'étude des langues et des réalités asiatiques. Elle vient d'entamer un nouveau plan quinquennal, qui l'amènera à renouveler et à réorienter ses efforts pour que ses programmes demeurent innovateurs et efficaces.